
１．１０月１０日函館市において、国際ロータロー

第２５１０地区の年次大会が開催されます。留萌

クラブより会長、幹事、会長エレクト、次年

度幹事が出席義務者として参加致します。な

お、ガバナー補佐は地区役員として出席致し

ます。９日は記念講話として櫻井よしこさん

がお話されます。お楽しみに。

　　また、参加登録された方には既にプログラ

ムが届いておりますので、幹事よりお配り致

します。プログラム最後のページにウェブ参

加の方法がありますので、よろしくお願い致

します。

・深川、羽幌、砂川、滝川、芦別ロータリーク

ラブより、１０月例会案内を受領しました。

・芦別ロータリークラブより、９月会報を受領

しました。

・２５１０地区より地区のホームページをリニュー

アルしました、とのお知らせチラシが届きま

した。回覧致します。

・毎年行っている特別支援学級への寄付ですが、

今年度は１０月２０日午後３時より港南中学校に

て贈呈を行います。

ロータリー財団委員会　 　福士 委員

１０月はロータリー財団月間です。１１月のロー
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第７回　１０月１０日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１５名
出席率 …………………７２％
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タリー米山月間と共に寄付を集めますので、会

員の皆様よろしくお願い致します。例会が１０月

と１１月で４回しかありませんので、よろしくお

願いします。

広報クラブ会報委員会　 　西原 委員長

　委員会から報告とお願いがございます。既に

皆様ご存知の方がいらっしゃいますが、クラブ

では先週よりフェイスブックを開設致しました。

ぜひ皆さん見ていただいて、「イイね」をいただ

けると、又さらにそこから繋がり、多くの方に

見ていただけますので、よろしくお願いします。

だた観るにはアカウントも要りませんが、出来

ればアカウントを作っていただいて、そうする

とコメントも出来ますし、色々参加も出来ます

ので、よろしくお願い致します。会員参加型の

広報委員会にしたいので、よろしくお願い致し

ます。

・みなさんお久しぶりです。やっと例会が再会

出来ました。６０周年のＤＶＤと写真ありがと

うございました。　 　高橋会長

・久しぶりの例会ですが、皆様の元気な顔を見

れてうれしいです。　 　武田幹事

・皆様お久しぶりです。　 　串橋エレクト

・久しぶりの例会で皆様にお会いでき、非常に

うれしいです。　 　燕副会長

・みなさん久しぶりです。元気に会えてうれし

いです。　 　辻本直前会長

・お久しぶりです。　 　福士会員

・お久しぶりです。ワクチン業務終了しました。

西原会員

・６０周年道の駅ＤＶＤありがとうございました。

渡部会員

・２５１０地区奉仕ディープロジェクト参加、あり

がとうございました。　 　関野会員

・本日よろしくお願いします。　 　関野会員

　前　回　　１８９，０００円

　今　回　　 ３６，０００円

累　計　　２２５，０００円

「例会運営委員会担当例会」 大嶋 委員長

　本日はＣＬＰ（クラブリーダーシッププラン）

の中から、委員会構成について討議をしたいと

思っております。各グループに分かれ、後ほど

各グループのサブリーダーより発表をしていた

だきますので、よろしくお願い致します。

＝ＣＬＰとは＝

　ロータリークラブに推奨される管理構成であ

りクラブ活性化の手段の一つです。過去100年

間に世界中から寄せられた効果的なロータリー

クラブのベスト・プラクティス（最善の実践方

法）に基づいて作成された運営手続きを含んで

います。このプランは、意思決定の際に統一見

解を得る事、指導層やプロジェクト管理の継続

性を保つ事、奉仕、親睦、研修に於いて全ての

会員が参加する事を強調しています。プランの

採用はクラブに義務付けられてはいなく、プラ

ンを検討し、クラブを改善するのに役立と思わ

れる部分を採用すべきです。

＝ＣＬＰの目的＝

　効果的なクラブ管理の枠組みを提供する事に

より、ロータリークラブの充実化を図ること。

《Ａ班》 燕サブリーダー
　Ａグループの話はＣＬＰの話には至っており

ません。ただ、ロータリークラブとして、どう

いう活動をするべきか、という話で原点に返り、

どのような活動をするべきかを考えていかなけ

ればならない。当然クラブ会員の生活も考えな

ければなりませんが、ロータリーは財団が大切

なので、力を入れていかなければならない、な

どロータリー活動についての話し合いがなされ

ました。

《Ｂ班》 青山サブリーダー
　Ｂグループは意見として、人数に合った委員

会構成を考えるべきで、予算の関係でも、委員

会別にやりたいことがあるのであれば、委員会
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としてキチッと委員会を開いて、理事会に議案

提出して話し合う。予算ありきで活動をすると、

何もできなくなってしまう。小規模なら小規模

であっても次代に沿って行くのも一つの考え方

など、色々な意見が出されました。

《Ｃ班》 串橋サブリーダー
　私達のグループでは、現在１３名という理事会

のメンバーが多すぎるのではという話がされま

した。今年度の奉仕プロジェクト委員会がコン

パクトな中でもすごく活躍されており、活発な

委員会活動がなされているのではと感じており

ます。このような事から、委員会を小さくする

のではないのですが委員会をまとめて、委員会

の人数を増やす事が大切ではないかと感じまし

た。クラブでは委員会活動を活発化する事がク

ラブ活性化につながり、理事会で何をするか考

えるのではなくて、委員会でやりたいことを話

し合い、理事会で討議する。その方がクラブを

皆で作って行く事になると思います。以上です。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違



１３：３０受付開始　司会／渡辺　宗起・藤本　恭子

１４：１０開会挨拶　 大会実行委員長　光銭　裕二

　　　点　　鐘　 ガバナー　大日向豊吉

　　　国歌斉唱

　　　ロータリーソング「我らの生業」

　　　物故者追悼

　　　歓迎の言葉　 ホストクラブ会長　村田　信吾

　　　ＲＩ会長代理紹介　 ガバナー　大日向豊吉

　　　来賓・役員紹介　　 ガバナー　大日向豊吉

　　　ガバナー挨拶　　　 ガバナー　大日向豊吉

　　　ＲＩ会長代理挨拶

　 　ＲＩ会長代理　中谷　研一

　　　来賓祝辞　 北海道知事　鈴木直道様

　　　　　　　　　　 函館市長　工藤壽樹様

　　　参加クラブ紹介　各グループガバナー補佐

　　　ＲＩ現況報告　 ＲＩ会長代理　中谷　研一

　　　地区現況報告　 ガバナー　大日向豊吉

　　　大会決議上程

　 　大会決議委員長　小山　　司

　　　大会決議案採決　　ガバナー　大日向豊吉

　　　前年度決算報告

　 　前年度地区財務委員長　中村　和雄

　　　前年度決算監査報告

　 　パストガバナー　福田　武男

　　　大会登録委員会報告

　 　大会登録委員長　福井　敬悟

　　　大会信任状委員会報告

　 　大会信任状委員長　福田　武男

　　　大会選挙管理委員会報告

　 　大会選挙管理委員長　國立　金助

　　　諸事お知らせ 　大会ＳＡＡ　福崎　進一

１５：４０休憩

　　　表彰

　　　直前ガバナー記念品贈呈　

　 　ガバナー　大日向豊吉

　　　ガバナーエレクト紹介

　 　ガバナー　大日向豊吉

　　　ガバナーエレクト挨拶

　 　ガバナーエレクト　石丸修太郎

　　　ガバナーノミニー紹介

　 　ガバナー　大日向豊吉

　　　ガバナーノミニー挨拶

　 　ガバナーノミニー　松浦　光紀

　　　次期ホストクラブ紹介

　 　ガバナー　大日向豊吉

　　　次期ホストクラブ挨拶

　 　札幌西ＲＣ会長　下村　卓也

　　　ＲＩ会長代理所感

　 　ＲＩ会長代理　中谷　研一

　　　お礼の言葉　 　ガバナー　大日向豊吉

　　　ＲＩ会長代理夫妻に記念品贈呈

　 　ガバナー　大日向豊吉

　　　閉会の言葉

　 　大会副実行委員長　田嶋　英人

１７：００点　　鐘　 　ガバナー　大日向豊吉

　　　諸事お知らせ　 大会ＳＡＡ　福崎　進一

　＝表彰者＝

　米山財団功労者

　對馬　健一　　串橋　伸幸

第７回　10月10日（日）　天候 /曇
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

（第７回・第８回）合併号
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第８回　１０月２０日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………０名
出席率 …………………７２％

第７回　１０月６日

欠席会員 ………………７名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……………７２％

煙本日

「地区大会報告」

　　会長・幹事・ガバナー補佐

煙次週予定

「慶祝例会」

　　卒寿：渡部会員、古希：中出会員
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